

利根川沿く技術見せ台

閉幕業メッセ



試作から量産まで手掛ける対応力をアピールした牛越製作所のブース

2万7841人が来場

19日閉幕した「諏訪園工業メッセ2019」の実行委員会は、同日まで3日間の来場者数が延べ2万7841人

定。

京都内から訪れたメーカー担当者に熱心に売り込んだ。空気圧で動くアーム型ロボットなどユニークな展示で来

(速報値)になつたと発表した。台風19号による首都圈からの交通網寸断が影響し、過

去最多だった昨年を1035人下回った。来年は10月15日から3日間の日程で開く予定。

「実用性の高さが売り。いつも声を掛けてほしい」。

金萬熟丸里を手掛ける岡谷熟

業績悪化目立つ諏訪の製造業

ユニークさより「強み」前面

「多様な試作・量産に対応します」。切削加工の牛越製作所(岡谷市)は、多彩な加工機で試作から量産までワンストップで対応できる技術力をパネルにして展示。自社の特徴を3分ほどでまとめた動画もパソコン画面で示し、東京で試作から量産までワンストップで対応できる技術力をパネルにして展示。自社の特徴を3分ほどでまとめた動画もパソコン画面で示し、東京で試作から量産までワンストップで対応できる技術力をパネルにして展示。自社の特徴を3分ほどでまとめた動

約4割を占める半導体関連装

置部品の受注が今春から半分

に減少している。巻き返しへ

狙うのが量産品の新規受注。

「メッセで新規案件を獲得したい」と力を込めた。

板金加工の平出精密(同)

米中貿易摩擦と海外経済の減速で景気後退が現実味を増す中、17~19日に諏訪市で「諏訪園工業メッセ2019」が開かれた。先行き不透明感から設備投資が減少し、精密加工を手掛ける諏訪地方の製造業でも業績が悪化する中小企業が目立つ。出展企業は新規の受注先を開拓しようと、自社の強みを前面に出してアピール。海外企業を招いた商談会では、販路拡大を目指して独自技術を売り込んだ。(渡部雅隆、小山哲史)

【関連記事29面に】

けいざい
ズーム
信州

成長見込む新興国に注目

日本貿易振興機構(ジェトロ)長野貿易情報センター諏訪支所が海外企業を招き、メッセ会場で3日間にわたり開いた商談会。今回はベトナム、インドネシア、インドネシア、ロシア、メキシコの5カ国から工作機械や機械部品を扱う商社などの担当者が来場。海外市場に活路を求める諏訪地方の企業が商談に臨んだ。

岡谷熱処理工業の足元の売上高は、米中対立の影響で前年水準を下回る月が目立つ。海外企業との取引には為替リスクが伴うため、滝沢社長は「慎重に金封する」と

い」と意気込んだ。同社はこれまで「究極のエコカー」として期待される燃料電池車の関連部品などを展示。先端分野もカバーする高い技術力を強調していたが、今年は並べる部品点数を増やし、溶接やプレスといった幅広い技術の高さが伝わるようにした。

同社の売上高は18年1月期が約16億円で過去最高となつたが、19年1月期は中国向けの半導体関連装置部品の受注が低迷し、14億8千万円に減少した。平出社長は「受注が減少した今だからこそ、開発力を強化し、取引先の裾野を広げたい」とする。

自動車部品を中心に手掛けた共進(諏訪市)は、過去の(同)は、半導体の検査装置に使う外径0.072ミの微細ばね製造のミクロ発條。部品の実物を示して技術力を伝える現状の展示に一定の手応えを感じている。

精密ばね製造のミクロ発條を広げてきた歴史を振り返り、(同)は、半導体の検査装置に使う外径0.072ミの微細ばねを展示。18年6月期の売上高は17億7千万円で過去最高だったが、中国のスマートフォン需要減少で半導体の受注が落ち込んでいた。小島拓也社長はボーラペンのペン先など、ばねの用途を広げてきた歴史を振り返りたい」と強調した。

「メッセで新しい需要を開拓したい」と強調した。シコ商社側が早速、来年1月に岡谷市の本社工場を訪問する方向で話し合いがまとまった。

しながらも「将来に備える意味で、具体的な引き合いは歓迎したい」と前向き。メキシコ商社側が早速、来年1月に岡谷市の本社工場を訪問する方向で話し合いがまとまつた。

メキシコとインドネシアの各商社、ベトナムのメーカー兼商社とそれぞれ商談した工業用洗浄機製造のクリンビー